



## Actualités

**La « rentrée des associations » de la ville de Bourg en Bresse a fait le plein !**

« La rentrée des assos » s'est tenue le samedi 03 septembre 2020 sur le parvis de la nouvelle Maison de la Culture et de la Citoyenneté à Bourg en Bresse. L'occasion de choisir son activité pour la rentrée 2020 : 130 associations ont pu exposer et renseigner le public sur leurs activités ; il y en avait pour tous les goûts et tous les âges !



*Vue d'une partie des stands et le public*

C'est un temps fort de la vie burgienne et l'AFTC 01 a participé à cette manifestation pour la 3<sup>ème</sup> fois en tenant son stand.



*Stand de l'AFTC avec le public qui se renseigne*



En plus de faire connaître l'association auprès d'un large public, nous avons aussi pu renseigner plusieurs familles sur le parcours de la cérébro-lésion, informer de l'existence du GEM « Au Va et Vi' Ain » et expliquer son fonctionnement.

Beaucoup de personnes sont venues, avec de nombreux arrêts sur notre stand ; le bilan de cette journée de communication et d'informations a donc été positif.

**Notre engagement bénévole a été valorisé une fois de plus !**